



Terrassa, 14 de febrero de 2023

COMUNICADO

SALVADOR CRISTAU COLL
OBISPO DE TERRASSA

Queridos diocesanos,

Hoy a las 12h la Santa Sede ha hecho público el nombramiento del Dr. David Abadías Aurín como nuevo obispo auxiliar de Barcelona.

Es un motivo de gozo para nuestra diócesis de que un presbítero de Terrassa haya sido elevado a la dignidad episcopal para seguir sirviendo a la Iglesia.

El Dr. Abadías, nacido en Barcelona el 31 de julio de 1973, se formó en el Seminario Menor y el Seminario Mayor de Barcelona, y fue ordenado sacerdote el 13 de diciembre de 1998 en la Catedral de Barcelona. Fue incardinado en la nueva diócesis de Terrassa en su creación, el 15 de junio de 2004, estando entonces cursando estudios en la Universidad Gregoriana de Roma. Previamente había sido diácono adscrito en Caldes de Montbui (1998) y posteriormente diácono adscrito y vicario en Sant Esteve de Granollers (1998-2003).

Al finalizar los estudios de licenciatura (2003-2005) y doctorado en Historia de la Iglesia (2005-2008) en Roma, ha servido a la diócesis como párroco en la parroquia de San Juan Bautista de Matadepera (2008-2017) y últimamente en la parroquia de San Vicente de Mollet (2017-2023) y la parroquia de San Fausto de San Fost de Campcentelles (2017-2020). Ha colaborado también como Delegado Episcopal de Catequesis (2008-2012), como Misionero de la Misericordia (2016) y hasta ahora ha sido arcipreste de Mollet (2017-2023).

En los diversos ministerios ejercidos a lo largo de estos años ha sido un buen colaborador de cada uno de los obispos diocesanos, contribuyendo a la consolidación de la nueva diócesis erigida por San Juan Pablo II, dejando el recuerdo de un pastor cercano y afable, ilusionado con su ministerio.

No quiero dejar de mencionar su labor docente y de investigación. En 2008 comenzó como profesor de Historia de la Iglesia Medieval y Responsable del Departamento de Historia de la Iglesia en la Facultad de Teología de Cataluña, y como profesor de Historia de la Iglesia Antigua y Medieval en el ISCREB. En 2016 fue nombrado decano de la Facultad Antoni Gaudí de Historia, Arqueología y Artes Cristianas. Actualmente era vicedecano desde el año 2022.

Un buen número de alumnos, entre ellos los seminaristas, a lo largo de estos años han aprendido de su buena maestría. También es importante valorar su capacidad de gestión, poniendo en marcha, junto con otros, la nueva Facultad Antoni Gaudí de Historia, Arqueología y Artes Cristianas.

Os invito, pues, a dar gracias a Dios por este nombramiento de un presbítero de la diócesis como sucesor de los apóstoles, a la vez que le encomendamos en su nuevo ministerio para que, a imagen de Jesús, buen pastor, pueda cultivar el rebaño a él encomendado como colaborador del Arzobispo de Barcelona con verdadera actitud de servicio y entrega.

Cordialmente en el Señor,



† Salvador Cristau Coll
Obispo de Terrassa